
クラブ役員、委員長就任挨拶

今期、名古屋中村LC幹 事に就任致しました遠藤英雄です。
CN35周年も無事終わり、明石会長のもと野々垣会計と共に1年間頑張つていこうと思つた矢先、100年に一度の

不況に見舞われ、会員の方も多数退会され前途多難な船出になりましたが、会員の皆様一人一人の力をお借り
し、活気ある楽しいクラプにして行きたいと思いますので、何卒、皆様方のご支援ご協力の程、宜しくお願い致します。

手誠です。

①LTの役目であります旗・パナーロゴングロ木槌・歌集。名札掛けを含め、財産及ぴ備品管理の責任を持ち、例
会・ACT前にそれらを適切な場所に配置し、終了後は適切な保管場所に戻すよう心掛けます。
②例会及ぴ理事会に必要な会報記念品その他の印刷物を事前に用意し配布するように致します。
③新会員が各会合毎に違つたグリレープと同席し、よりよく知られるように特別配慮致します。
④例会時の席次については諸先輩方の意見を伺い、楽しく規律のある例会作りのお手伝いが出来る様に努力致

します。
③LTの役目だけにとらわれず、理事会口例会BACT時の運営に協力致します。
⑥この1年間でLT役割のマニュア)レを作成し、次年度LTにお渡しできる様に努力致します。

私、村手にできない場合は、皆様のお力をお借りし、副LT斎藤 靖さん共に頑張つていきたいと思います。今後共
ご指導、ご鞭撻の程、宜しくお願い致します。

前年度は副TTでしたので昇格かと思いますが、この年齢で病気持ちの私が一年を通してやれるか少々心配ですが、
副のL高木助けられたら頑張るつもりです。
TTの役はドネーションをいかに多く頂くのが仕事ですが、クラプの例会を楽しくすることも大事な任務であります。
昨年よりの大不況に見舞われ、100年に1度ということで世界中が困難をしております。我がクラブも前期より10名程
の退会者が出ました。第3回準備理事会にて前年度(300万)の予算を立てましたが、無理かもしれませんが皆様方
の絶大なご協力を賜りまして少しでも多く事業資金獲得をお願い申し上げまして、就任の挨拶にします。

せ付けて頂 しております。例会にゲスト・ビジターを迎えての接待には、委員以外のメンパー

でお知り合いの場合には、積極的な協力をお願い致します。
当委員会は全員が会長経験者で構成されていますので、会長のパックアップが第一の任務と考えております。次に

会則付則ですが、前期末に長老で、クラジ1こ大きな功績を残された大塚様が退会されました。誠に残念でなりませ
ん、メンバーの高齢化による環境の変化身体の障害等で、例会出席が困難なプレートライオンの退会防止策を、会
則付則で検討が出来ないかと思います。
指導力育成に付いては、会員委員長L入山と打ち合わせを充分致したいと思います。又情報に付いては、今期L

斎藤靖人がlR2ZZCに 就任されておられますので、特に当クラプは他クラプに先駆けて色々と協力が必要と思いま
す。地区情報lR、2Z、の各情報等L入山と綿密に連絡を取りながら、皆様に情報を提供したいと思います。
この一年間、伝教大師の教え「一隅を照らす」を心に、務めて参りたいと思いますので、メンブヽ一皆様の暖かなご支

援宜しくお願い申し上十ザます。

今期MERL・会員委員長を拝命しました入山です。日本全体が未管有の不景気に陥り、いつ脱出するのか分から
ないときに、会員増強B維持という大変難しい役職を拝命し、後悔しております。ライオンズクラプの生命線は会員数
であると考えておりますので、今期は会員皆様方のお力をお借りして、微力ながら会員増強口維持活動を活発にした
いと思つております。
前期は後半に10名の退会者が出、急激に会員数が減りました。このままでは中村LCがなくなるのではないかと危

惧されますので、中村LCを愛されるのなら会員増強B維持にお力をお与え下さい。

よりLTを仰せつかり

の度TT役 を受けました笹瀬です。

待、会則付則・指



今期PR・IT委員長を務めさせて頂くことになりました。委員会の皆様、会員の皆様、宣しくお願い致します。何分に
も不得手でござ

.い
ますので、ご協力をお願い申し上げます。

本年度は昨年同様に、例会を運営及ぴ事業の各委員会に割り当て仕切つて頂くこととなります。従つて例会記事
と写真担当も併せて纏めて頂くことになりました。例会、行事の終了後1週間以内に原稿の提出を是非お願い致しま
す。
会員の皆様のご健勝と二役にご活躍をお祈り申し上げます。

つかりました中野利彦でござ
・
います。

今年度は収入が激減しましたので、厳しい予算を組まざ
・
るをえませんでした。財務委員会の委員の方々をはじめ、

当クラプのすべての会員の方々より、御指導頂きたく存じます。よろしくお願い申し上|ザます。

頂いておりますが、この役は初めてで「Hot口ほつとキャンペー

ン」のお手伝いをした程度で、あまりよく分りません。ただ、前委員長L吉川のお気遣いにより、2009年夏の交通安全
県民運動「Hot・ほっとキャンペーン」は既に中村警察署交通課と昨年のうちに7月10日(金)に行うことで決定してお
り、準備が着々と署内で進められておりました。6月中旬にこのお役目を拝命、委員会を2回開いて骨子をつかみ、中
村警察署と都合3回の打合せで「Hot・ほつとキャンペーン」の準備を終えることが出来たのも、L吉川のご尽力のお陰と
感謝しております。このキャンペーンは、来年も7月10日に決定しました。引継書を作成し、来年度に備えます。
今後、ど

・
のような奉仕活動を命ぜられても動じることなく、委員の皆様とより協議を重ね、より良い案を練り、より慎

重に対策を立て、より良い形にしたいと考えています。社会福祉・公衆安全はあまりにも間回が広く、何から始めてど
こで終わると計算できるものではありません。諸先輩の知識を学ぴながら、1年間委員会全員でがんばりますので宜し
くご指導をお願い申し上げます。

、執行部の勢いに押され軽く返事をしたものの、心の準備と整理のつか
ないまま理事会へと、でも有難い事に前期の担当委員長 L上 野及幹事のL遠 藤より前期の引継ぎ資料を沢山
送付されて身動き出来ない状態です。今期の当委員会活動に、当委員及メンパー各位の御協力をお願いします。

員会を引き受けるにあたつて尻込みしてしまいそうでした。どのような理由があつて、この委員長を私に指名したのか定
かではありませんが、内心、会長を恨んでいます。
考えてみると、私はつくづく運が悪く、一昨年は財務委員長であり、CN35周 年の記念誌担当委員長でもある前田

佳和氏が期の途中で退会されたため、副委員長である私が引き継ぐことになり、財務と記念誌を一度に引き受ける
こととなつたため、かなり大変な一年でした。
今回は、「平和ポスター」の掲示に区役所が難色を示したと言うことを聞いていましたが、他人事のように聞き流して

いました。まさか自分がこれを担当するとは思いもよりませんでした。それも、前任の後藤党慶氏が急還退会されると
は想像もしておりませんでした。これも運命と思い、会長を恨みながら役目を果たしていこうと思います。
こういう訳ですので、皆さん、私を哀れみながらご協力下さるようお願い致します。

と。就任して直くに日比津中学校での薬物乱用防止教室に行つて
参りました。ご出席頂いたメンパーの方々、ありがとうござ

・
います。

前期までは賛助会員で3年、今期より正会員として先日承認を頂いて直ぐのこと、不安も多く先輩の皆様に教えを
賜りながら努力していきます。まだまだ未熟ではありますが、ご指導、またご協力宜しくお願い申し上げます。

入会 して8月 8日で13



地区役員就任挨拶

今期lR2Z・ZCの任命を受けました。メンパー各位のご支援ご協力をお願い致します。
7/5～10に第92回ライオンズクラブ国際大会へ参加、アメリカのミネアポリスに行つてきました。国際大会参加は4回

目ですが、インターナショナ)レパレード、複合地区晩餐会、開会式、投票、ジヤパン晩餐会、閉会式と、全ての行事
に参加したのは初めてでした。
日本からの参加は800名程、334複合では120名、334-A地区では39名参加でした。毎回のことですが、大会はア

ルロプランデル国際会長のワンマンショーでした。会場となつたミネアポリス・コンペンションセンターは素晴らしい所で、4つ
の大きなドーム状の会場でした。展示会場と総会ホー)閉こ分かれており、1万人以上収容出来ます。開会式の基調
講演はコリン。パウエル元米国国務長官で、興味深かつたです。開会式では今期会長エーパハルト・ヴィルフス(独)が
選出され、世界の720名程のガ

:′
ナヽーエレクトが正式に任命され、今期の活動が開始しました。大画面、同時通訳

で分かりやすく、演出に感動しました。
2010年国際大会は、オーストラリア(シドニー)にて6/28～7/2です。是非機会があれば参加して下さい。ライオンズ

クラブ国際協会の国際色豊かな素晴らしい活動が実感出来、そのメンパーの一員であることに誇りを感じます。

して青木ガ
・
ブヽナーの地区運営を陰ながらお手伝いする大役を仰せつかりました。すでに

昨年12月から毎月2回～4回の準備会議を行い、6月末まで新年度の準備をしてまいりました。
キャピネットはガ

'メ
け 一、幹事、会計、第一副ガ

'メ
け 一、8名の副幹事 合計12名で構成しており、副幹事8名の仕

事はガ
〔
ブけ 一、幹事の指示を受け、それぞれが受け持つ委員会の運営が適切に行われるよう委員長の秘書のような

仕事と、キャビネット会議、地区セミナーの準備、運営を行います。私が担当します広報は、年4回発行する地区誌
「ザ・ライオン」の編集が主な仕事です。本年度 青木ガブけ ―のキーワードであります「魅力と活力の再生」を、地区
誌を通して発信いたします。
毎月2～4国会議などがあるため時間を作ることがとても大変ですが、中村ライオンズクラプを辱めること無いよう努力

してまいります。メンパーの皆さんには中村ライオンズクラプの活動がキャビネットに届くよう、更なる活躍をよろしくお願い
申し上げます。


